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Хочется плакать... Но слёз нет. Нет, я не разучился плакать, когда я общаюсь
с Небесным Папой у меня часто текут слёзы. Но сейчас... Прямо как в песне:
"Боль... на сердце просто боль.... и больше ничего...а дальше пус..", хм...
нет, и пустотой это тоже не назовешь. На душе какое-то странное спокойствие,
подозреваю, что это "Божий обезболеватель".. ну и правильно. В принципе я
готов в жизни на любую жертву, лишь бы не было больно... Чувства... Я никак
не могу разобраться: чувства и эмоции это хорошо или не совсем? И вообще, это
синонимы или между ними есть разница? Не знаю...
Странно как-то всё получается: по всей логике у меня сейчас должен быть
конкретный депресняк, а он... его нету!... Хочется заснуть. Хм-м :-/ старая,
добрая детская реакция на проблемы. А может я действительно хочуть спать?
Вчера я спал два часа, сегодня шесть.. Наверно папа прав, надо просто хорошо
покушать (за последние 48 часов я ел всего три раза) и хорошо выспаться и
тогда будет хорошо :)
Хочется себя утешать, что все вернётся... именно с ней (ну а что тут плохого!)
Мда... Наверно я врал (впервую очередь сам себе), что я ничего не чувствую.
Может быть просто боялся почувствовать и... снова разочароваться. А может...
Не хочется думать... (нет, не не хочется думать о том "может", просто не
хочется сегодня снова "логически анализировать"... И про полки... Разве у
меня в жизни всё так просто, ясно и понятно? Вранье... Просто иногда мне так
кажется. И сколько бы я не пытался делать этот logic analizyng, всё равно я
никогда не буду похож на обычную бесчувственную машину, у которой
единственное счастье - это считать единички и нолики. Я человек... ... ...
Нет даже не так. я человек... вот так, с маленькой буквы. Если у нас были
бы еще придуманы кромы обычных и больших букв, уменьшенные, то эта буквочка
в которую можно так много вложить и над которой мы упорно трудимся, писалась
бы именно этим уменьшенным шрифтом (В обычном Блокноте от микрософта шрифт
один для всех слов :) (И вообще мне часто кажется, что я слишком часто
использую это слова "я")
Так что вот именно - я человек и навсегда им останусь... А что делать сейчас?
Забыть? Попробуем, но вряд ли удастся. Принять как должное? Придётся, у меня
выбор не широкий. Представить что этого не было? Нет, не вообщем всего, а
именно этих последних двух дней... Нет, надо жить в этом мире и не строить
"воздушных замков"...
Что случилось - то произошло, и от этого сейчас не уйти. Пробую себя утешить,
что это надо, что потом Бог мне вернёт это оторванное от сердце в тысячи
раз больше. Наверно больше всего успокаивает, что это надо ей... Я боюсь,
что она подумала, что "можно встречаться и ничего не чувствовать" - это
стопроцентная истина. Неправда. Вчера я еще верил в этим. Да, именно верил.
А сегодня я вижу, что зря так думал... Хм..Интересно, а можно видеть что-то



и не верить в это. "Если на клетке быка прочтёшь "Буйвол" - не верь глазам
своим" (С) Козьма Прутков.
И вообще бред это всё. Надо поспат...................
Я плачу......
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